
現 在 、 Ｎ Ｈ Ｋ 大 河 ド ラ マ 「 真 田 丸 」 の 影 響

も あ り 、 多 く の 観 光 客 を 誘 致 で き て い る と 思

い ま す 。 真 田 丸 展 終 了 後 に は グ リ ー ン ベ ル の

改 装 工 事 な ど も 始 ま り 状 況 も 変 わ る と 思 い ま

す が 、 今 後 の 観 光 客 誘 致 は ど の よ う に お 考 え

で す か 。

ま た 、 利 根 実 業 高 校 の 「 え だ ま メ ン チ 」 や

本 校 の 「 小 松 姫 コ ロ ッ ケ 」 な ど 、 地 域 活 性 化

を 目 指 し た 活 動 や 、 そ れ 以 外 に も 地 域 の 清 掃

活 動 な ど 各 学 校 ご と に 様 々 な 取 り 組 み を 行 っ

て い る と 思 い ま す が 、 今 後 の 沼 田 の 活 性 化 を

目 指 す 上 で 、 我 々 学 生 に は ど の よ う な 事 が 出

来 る で し ょ う か 。 こ の 沼 田 に 住 む 学 生 に 対 し

て 何 か 望 む こ と な ど は あ り ま す か 。

質問事項 「沼田の活性化に向けて」
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